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INFORME SOBRE LA COMISION A LA CD. DE MORELIA, MICHOACAN 

Jueves 13 de septiembre de 2018 

 

 

MOTIVO DE LA COMISION: 

Salida realizada a la Ciudad de Morelia, Michoacán para asistir a la II Reunión del Consejo Estatal 

de Participación Social de la Educación (CEPSE). 

 

Así mismo, asistir a las Oficinas de Prepa Abierta de Michoacán para entregar el III paquete de 24 

expedientes de dicho sistema educativo. De igual manera se aprovechó para asistir a las Oficinas 

del IIFEEM/INIFED. 

 

LUGAR: 

Salón Independencia de Casa de Gobierno en Morelia, Oficinas de Preparatoria Abierta, ubicadas 

por Calle Sargento Manuel de la Rosa # 19 Colonia Chapultepec Sur; y Oficinas de IIFEEM/INIFED 

ubicadas en la misma Ciudad de Morelia, Michoacán. 

 

FECHA Y HORA: 

Jueves 13 de septiembre de 2018; Casa de Gobierno 12:30 hrs; Oficinas de Prepa Abierta 9:00 hrs. 

y Oficinas de IIFEEM/INIFED las 10:30 hrs. 

 

INFORME DE LOS RESULTADOS DE LA COMISION: 

Estuve primeramente en la entrega de 24 expedientes de la Preparatoria Abierta de Sahuayo.  Fui 

atendido desde la hora indicada por personal del Departamento de Preparatoria Abierta en 

Michoacán, de lo cual hice la entrega de la documentación sin contratiempos y sin problema 

alguno. 

 

Después estuve en las Oficinas del IIFEEM/INIFED para solicitar información de primera mano 

sobre los Bebederos que sabemos fueron etiquetados desde el año pasado para varias escuelas de 

este municipio y sobre lo cual desconocemos el status de ellos. También aproveché la visita para 

verificar otros programas para el mejoramiento de Infraestructura, como construcciones de aulas, 

muros perimetrales, baños, etc, de lo cual se nos facilitó todo lo requerido y a la vez nos 

comprometimos en la medida de lo posible a colaborar para solicitar a directores o directoras de 

las escuelas a la entrega de las actas que se requieren. 

 

De la misma manera pude establecer compromiso para recibirnos (ellos) solicitudes de escuelas 

del nivel básico e ingresarnos en el paquete de Bebederos que se considera saldrá próximamente. 

 

En cuanto a la reunión del CEPSE realizada en Casa de Gobierno, estuve presente de manera 

puntual y pudimos tener acercamiento con autoridades importantes de la SEE, como el Director de 
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Planeación Educativa, Mtro. Iván Fernando Barrales; el Director General de Secundarias, Mtro. J. 

Miguel González Corona; el Consejero del Grupo de Participación Social del CEPSE, Mtro. Erik 

Avilés, entre otros funcionarios con los cuales platicamos y acordamos darle seguimiento en una 

reunión posterior para darle salida a todos los asuntos que tenemos con sus áreas de la SEE que 

administran o coordinan 

 

CONTRIBUCIONES A LA INSTITUCION: 

Considero que fue muy importante nuestra participación en la II Reunión del Consejo Estatal de 

Participación Social de la Educación, en el cual estuvo presente el Gobernador del Estado de 

Michoacán, Ing. Silvano Aureoles Conejo, el cual en su intervención hizo un llamado a Padres de 

Familia, Maestros y funcionarios del gobierno, a establecer compromisos fuertes encaminados a 

elevar la calidad educativa en nuestro estado, lo cual en un momento podrá sacarnos del atraso en 

que nos encontramos, sobre todo en el subdesarrollo social; en dicho evento estuvieron presentes 

el Secretario de Educación en el Estado, Mtro. Alberto Frutis Solís, entre otras distinguidas 

personalidades, además de Invitados Presidentes Municipales, Consejeros Municipales y Estatales 

de los Consejos de Participación Social.  

 

Así mismo, comento que desde las 9:00 hrs. estuvimos en las Oficinas Administrativas de Prepa 

Abierta de Michoacán, para entregar el III Paquete de documentos para Inscripción de alumnos, lo 

cual se nos recibió de una manera muy atenta y quedaron de traernos a Sahuayo, los registros y 

credenciales la próxima semana. 

 

De igual manera estuvimos a las 10:30 hrs en las Oficinas del IIFEEM/INIFED, lo cual considero que 

fue muy fructífera nuestra presencia en esas oficinas pues establecimos compromisos recíprocos 

de colaboración, además de que nos facilitaron toda la información solicitada en cuánto a  el 

Programa de Bebederos por INIFED y el Programa de Mejoramiento y rehabilitación que supervisa 

el IIFEEM.  

 

CONCLUSIONES:  

 

Creo que venimos cumpliendo puntualmente con la tarea que tenemos encomendada y seguimos 

dando pasos firmes en el área educativa. Temas como la Preparatoria Abierta y las creaciones de 

las Instituciones Educativas, así como de recursos materiales y humanos, además de 

mejoramiento de infraestructura seguiremos siendo ejemplares.  

 

 

C. Profr. Candelario Zamorano Rodríguez 

Director Municipal de Educación 



 

 

Sahuayo de José Ma. Morelos, Michoacán; a 13 de septiembre del 2018 

 

 

LIC. LUIS ALBERTO LEON CHAVEZ 

TESORERO MUNICIPAL, H. AYUNTAMIENTO 

PRESENTE. 

 

Por medio del presente le envío un cordial saludo y a la vez aprovecho para 

solicitarle me autorice el pago de viáticos de la Comisión a la Cd. de Morelia, 

Michoacán, realizada el día 13 de septiembre del presente para asistir a la II Reunión 

del Consejo de Participación Social de la Educación, en representación del C. Arq. Jesús 

Gómez Gómez, Presidente Municipal y además para entregar documentación de Prepa 

Abierta y revisar los procesos de varios asuntos que tenemos pendientes en 

IIFEEM/INIFED, asistiendo a la Comisión el C. Candelario Zamorano Rodríguez, Director 

Municipal de Educación y J. Trinidad Flores, Auxiliar de la misma. 

 

DESGLOSE DE GASTOS: 

 

Peaje ida:              $ 309. 00 (Trescientos nueve pesos con cero ctvs. m/n)  

Peaje regreso:      $ 309. 00 (Trescientos nueve pesos con cero ctvs. m/n)  

Alimentos:             $ 330. 00 (Trescientos treinta pesos con cero ctvs. m/n) 

Gasolina ida:         $ 862. 40 (Ochocientos sesenta y dos pesos con cuarenta ctvs. m/n) 

Gasolina regreso: $ 631.50 (Seiscientos treinta y un peso con cincuenta ctvs.. m/n) 

Total: $ 2,441.90 (Dos mil cuatrocientos cuarenta y un pesos con noventa ctvs. m/n) 

 

Sin más por el momento, quedo a sus órdenes para cualquier duda o aclaración. 

 

 

ATENTAMENTE 

 

PROFR. CANDELARIO ZAMORANO RODRIGUEZ 

DIRECTOR MUNICIPAL DE EDUCACION 


